

Este jueves el clásico Almagro “B” – Alma en el “Pepote Spiés” y mas informes de la institución



Este jueves se vivirá el clásico esperancino en la versión del ascenso, entre Almagro “B” y Alma Juniors, en el “JC Pepote Spiés”. Desde las 21,30 jugarán por la penúltima fecha de la Zona “1” que lideran. El equipo superior jugará de local el viernes con Centenario Gálvez por el Prefederal y el domingo la Semifinal de la Copa Santa Fe con Provincial. Tres protagonistas de Almagro en el Provincial FU14. Almagro animará Final Four de la Liga Provincial U16, en Rosario.

JUEVES CLASICO ESPERANCINO POR LA A2

Fue creciendo la expectativa en la semana por el clásico esperancino de este jueves. Por la 9° y penúltima fecha de la Zona “1” de la A2 lo animarán Almagro “B” y Alma Juniors, en el “JC Pepote Spiés”, a las 21,30.

Además del folklore tradicional del duelo clásico, hay de por medio puntos en juego sumamente trascendentales, en la recta final por la definición de los dos lugres para acceder a las Semifinales, por el ascenso. Los dos llegan compartiendo la punta del grupo, y un triunfo sería fundamental. Porque saben que hay otros dos candidatos más en la puja por los pasaportes, como Unión SF “B” y Náutico El Quilla, que están como escoltas a un punto.

El que gane en el “Nido” sacará ventaja y el que pierda es muy probable que sea alcanzado por los otros aspirantes. Y en la última fecha justamente Almagro visitará a El Quillá y Alma recibirá a Unión “B”. Es por ello de lo trascendente de los puntos en danza.

VIERNES PREFEDERAL Y DOMINGO COPA

El equipo superior de Almagro se prepara para jugar partidos muy importantes este fin de semana, entre viernes y domingo.

El viernes, en la continuidad de la Zona 4 de la Región 5 de la CABB por el Prefederal será local en el “Nido”, recibiendo a Centenario de Gálvez, a partir de las 21,30.

La 2º Fecha se completará con los partidos en Gálvez: CECI – Sp. Rivadavia San Genaro, y el Interzonal entre Santa Paula y Sp.Las Parejas.

Habiendo ganado la licitación de la Semifinal de la Copa Santa Fe, Almagro será anfitrión en el choque decisivo (único encuentro, no habrá revancha) ante Provincial de Rosario. Será el domingo, desde las 20,30 en el “Juan Carlos Pepote Spiés”.

La otra Semifinal será en Rosario, entre Sportmen Unidos y Santa Paula de Gálvez.

OFICIAL EL MARTES. La A1 del Oficial Santafesino tiene esta semana una doble programación, ya que se anuncia para el domingo 8 de octubre, el grueso de la 10º Jornada, en el inicio de la 2º Rueda. Pero como los esperancinos jugarán por la Copa Santa Fe, el partido como local frente a Colón San Justo, queda postergado.

El próximo juego de Almagro en el certamen que viene liderando será el martes, en el “Nido”, ante GyE.

TRES PROTAGONISAS DE ALMAGRO EN PROIVNCIAL FU14

Tres representantes tendrá Almagro este fin de semana en el Provincial Femenino U14, que organiza la Asociación Santafesina. Se jugará por el sistema de todos contra todos, con cinco jornadas, desde el viernes.

Por la Selección local que dirige la DT de Almagro, Helga Spiés, se encuentran las jugadoras de Almagro, Catalina Spiés y Lucía Vergagna.

El viernes se hará el acto inaugural, a las 18,45 en Colón Santa Fe. Previamente, a las 17 jugarán Venadense – Cañadense. Y para las 20 se anuncia el juego entre Santafesina y Noroeste. Quedará libre en esta fecha inicial la Rafelina.

El sábado se disputarán dos jornadas y lo mismo sucederá el domingo, definiéndose el Provincial por puntos.

ALMAGRO A LA FINAL FOUR LIGA U16

Temperley de Rosario al ganar la licitación, será el escenario de la Final Four de la Liga Provincial de U16, este fin de semana. Almagro, con notable campaña, animará una de las Semifinales el viernes 6. Las “águilas” se cruzarán con Náutico Sportivo Avellaneda de Rosario, a las 18,30. La ora Semifinal será entre los anfitriones de Temperley y los

santafesinos de GyE. Para el sábado se anuncia la etapa decisiva, jugando a las 15 por el 3er. puesto, y a las 17, la Final, en procura del Campeonato.

